



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

ordre professionnel

Question écrite n° 28078

## Texte de la question

M. Yvan Lachaud attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur l'inquiétude exprimée par les représentants syndicaux des professions médicales et paramédicales, concernant la création des ordres professionnels de kinésithérapeute et d'infirmier. Pour cette raison, il souhaiterait savoir dans quels délais doit être mis en place le haut conseil des professions paramédicales, et quelle sera sa fiche de mission.

## Données clés

**Auteur :** [M. Yvan Lachaud](#)

**Circonscription :** Gard (1<sup>re</sup> circonscription) - Nouveau Centre

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 28078

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse, sports et vie associative

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 juillet 2008, page 6323

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)